

Schießsport

Schießsport ist der sportliche Umgang unter anderem mit Schusswaffen. Es wird nach bestimmten Regeln geschossen und die Waffe wird dabei als Sportgerät genutzt. Im Schießsport gibt es eine Vielzahl von Disziplinen. Ziel ist es, möglichst genau in die Mitte einer Schießscheibe zu treffen. Das erfordert ein hohes Maß an Konzentration und Körperbeherrschung. Immerhin muss man, um eine Zehn (die höchstmögliche Ringzahl) zu erreichen, auf eine Entfernung von 10 Metern einen 0,5mm kleinen Punkt treffen. Neben einer ruhigen Hand und innerer Ruhe ist auch eine gute allgemeine Kondition erforderlich, um den Körper unter Kontrolle zu halten.

Der Schießsport hat in unserem Verein eine lange Tradition und unsere Schützen konnten einige sportliche Erfolge zu verzeichnen.

2. Kompanie des Schützenverein Nordlünen-Alstedde von 1834 e.V.

Im Jahre 1956 wurde unser Schützenbruder Josef Grotefels zum Bataillonsschießwart gewählt.

Er organisierte im Oktober 1956 ein großes Hubertusschießen um den vom Schützenverein gestifteten Wanderpokal in Form eines Hirschgeweihes. Sieger dieses ersten Vergleichsschießens wurde die 2. Kompanie mit den Schützen W. Schulze, J. Grotefels, P. Schlering H. Grotefels und P. Wahlers.

Diesen Erfolg konnte die 2. Kompanie in den Jahren:

- 1957 (Schützen G. Sander, J. Grotefels, P. Schlering, H. Grotefels und H. Boschke)
- 1958 (Schützen W. Schulze, G. Sander, J. Grotefels, P. Schlering und K. Wüste)

wiederholen.

Unser Schützenbruder Hermann Kirchhoff wurde 1970 auf dem gemeinsamen Kreisbiwak des Lünen Schützenkreises Kreiskönig.

1976 wurde unser Schützenbruder und Kompanieführer August Budde nach dem Ende seiner Regentschaft im Schützenverein von 1973 bis 1975 ebenfalls Kreiskönig des Schützenkreises Lünen.

1977 wurden einige Damen durch ihre Ehemänner dazu angeregt, eine Damenschießgruppe zu gründen. Der Erfolg ließ nicht lange auf sich warten. In den Jahren 1978 und 1979 wurden jeweils die Stadtmeisterschaften in der Disziplin Luftgewehr gewonnen.

1980 wurde die Schülergruppe Mannschaftsmeister des Schützenkreises Lünen. In der Altersklasse 12 -14 Jahre wurde unser Jungschütze Thorsten Glaubitt Jugendkönig.

Im Jahr 1981 wurde unsere Damenmannschaft Kreismeister des Schützenkreises Lünen.
Das nachfolgende Bild wurde bei der Pokalübergabe erstellt:



v.l. Wolfgang Ertel, Rosi Möllmann, Marie-Luise Glaubitt, Monika Strock, Harald Wohlfahrt, Manfred Kroes

1981 wurde unsere Schülerschaft mit Thorsten Glaubitt, Karen Wellerdiek und Karsten Fuhl Stadtmeister.

Die im April 1985 neu gegründete Damenschießgruppe unter der Leitung von Roswitha Ertel wurde mit Monika Strock, Birgit Fritz und Christine Lehr auf Anhieb Stadtmeister.
Das folgende Bild zeigt einige unserer damaligen Schützinnen:



v.l. Roswitha Ertel, Christine Lehr, Heike Honermann, Jutta Wellerdick und Inge Werner

Sportschützen Nordlünen-Alstedde 1987 e.V.



Diesem Verein wurden von der 2. Kompanie des Schützenvereins Nordlünen-Alstedde die sportlichen Aktivitäten und die Jugendarbeit übertragen. Im Mittelpunkt der schießsportlichen Aktivitäten stehen seitdem Rundenwettkämpfe in verschiedenen Klassen, Vereinsmeisterschaften sowie den Kreis-, Bezirks-, Landes- und Deutsche Meisterschaften, bei denen unsere Schützinnen und Schützen Erfolge erzielen konnten.

Unsere aktuellen Aktivitäten zum Schießsport sind in den nachfolgenden Kategorien unter diesem Reiter eingestellt.

Außerdem wurde seit 1990 die Sportart „Sommerbiathlon“ angeboten und verstärkt ausgeübt. Auch hier konnten unsere Schützinnen und Schützen zahlreiche Erfolge erzielen (siehe hier die Berichte und den Reiter Sommerbiathlon).